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第４回例会報告 *通算例会回数4115回目* （７月28日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 

 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５３名          ・出席数   ３２名          ・欠席数  ２１名 

・当日出席率   ６６．００％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞藤田､平田､廣川､神道､菅､冠､小堀､久米､桑森､宮道､西本､重松､辰巳､田中､渡辺(仁)､八木(真) 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､村上､渡辺(昜)､山本 

<7/14欠席補填>(7/11 今治北)菅､眞鍋､大澤､八木(正) (7/25今治北)原､平田､廣川､神道､冠､小堀､宮道､中村 

岡本､坂本､田﨑､田中､八木(伸) 
 ◇会長報告・例会前、八田ガバナーをお迎えし、特別会議室にて会長幹事懇談会を行いました。 

◇幹事報告・例会終了後、記念撮影を行いました。 

ガバナー公式講話 
◆八田光ガバナー：今年度よりガバナー月信は、印刷冊子の配布に代えてネット配信にな
ります。又『ロータリアン随想』をロータリー歴65年太田英章パストガバナーが12回にわた
り連載予定となっており、是非皆様に読んでいただきたいと思います。 
▼2022-23年度国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ氏の動画視聴 
  …動画内容は（https://www.rotary.org）より… 
▼前年度ウクライナへの災害救援基金への寄附にはご協力ありがとうございました。各
クラブからの寄附金＋地区からも５００万の寄附をしました。現地での仮設住宅設置な
どに使われる予定です。▼2022-23年度2670地区は一番後から加わった項目「環
境の保全」に注目します。2023年5月20日（土）地区大会[高松]において、「海洋ごみ
問題（プラスチックごみ）」についての講演を予定しています。2670地区（四国）は周囲
を瀬戸内海と太平洋、すべて海に囲まれています。その海には、波間や海中、海底にも
色々な形で分解されないプラスチックごみがあります。これに対して、今からロータリアンができることは何でしょう
か？プラスチックごみを出さないこと、回収すること、もっとあります。この現状を認識し将来にわたって持続できるプ
ラスチックごみ削減運動を推し進めることが重要です。皆様にも海岸清掃など身近なところから出来るプラスチックご
み削減活動へのご協力をよろしくお願いいたします。 
 
＜ゲスト＞第２６７０地区ガバナー 八田 光様、愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐 佐々木 敬史様、随行員 丸井 一馬様 
       随行員 松本 光太郎様、明治安田生命松山支社今治営業部営業部長 水沼 陽一郎様  

次 回 例 会（８月４日） 

【 会計審議・委員長挨拶② 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 青野 明高氏（8/8）   

   ＜配偶者誕生祝＞ 青野 明高氏（8/6） 西本 信保氏（8/6） 

   ＜結婚記念日祝＞ 青野 淳一氏（8/4） 

〔 笹 〕 

 


